
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1817/13 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 09.10.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

 

1. Welche Einnahmen konnte die Stadt Erfurt durch Konzessionsabgaben und 

Gewerbesteuern im Rahmen der Errichtung und des Betriebes von Windkraftanlagen auf 

ihren kommunalen Flächen seit 2005 jährlich erzielen? (Bitte aufschlüsseln nach Anzahl 

und Leistung der Anlagen.) 

 

2. In welchem Umfang wurden Flächen- und finanzielle Ausgleichsmaßnahmen für die 

Errichtung von Windkraftanlagen seit 2005 notwendig und wieviele davon wurden bereits 

umgesetzt? 

 

 

 

 

 

27.09.2013, gez. i. A. Sparmberg   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kemmerich, fraktionslos 
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